



concours national AMOPA

publié le 12/04/2023

Le 5 avril dernier, 7 candidates de 3e ont présenté un oral de 3 minutes sur le thème : "La liberté de demain se prépare-t-elle aujourd'hui ?" face au jury départemental du concours d'éloquence proposé par l'association AMOPA. Et elles ont toutes fait forte impression ! Croisons les doigts pour les résultats qui seront connus en juin... Un nouveau défi attendait 2 d'entre elles ce mercredi 12 avril à la mairie du Bois-Plage puisque Suzie et Lou ont offert une prestation remarquable dans le cadre de la phase nationale de ce même concours. C'est cette fois sur le thème de la préservation de l'eau qu'elles ont eu à s'exprimer. Les membres du jury - venus en nombre - ont unanimement salué la finesse de leur réflexion et nous ne pouvons que les rejoindre. Bravo à elles !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.